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千
葉
支
社
は
久
留
里
線
・
久
留
里
～
上
総
亀
山
間

の
廃
線
方
針
を
発
表
し
ま
し
た
。
こ
れ
を
う
け
て
昨

年
12
月
27
日
、
久
留
里
線
と
地
域
を
守
る
会
が
君
津

市
へ
の
申
し
入
れ
を
行
い
ま
し
た
。

　
申
入
書
に
は
、
廃
線
化
へ
の
強
い
抗
議
の
意
思
、

住
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
踏
ま
え
た
存
続
へ
の
切
実
な
思

い
が
表
れ
て
い
ま
す
。

　
会
社
は
地
域
住
民
の
声
を
顧
み
ず
、「
廃
線
あ
り

き
」
で
切
り
捨
て
よ
う
と
し
て
い
ま
す
。
業
務
融
合

化
や
ジ
ョ
ブ
ロ
ー
テ
ー
シ
ョ
ン
等
を
進
め
、
現
場
を

な
い
が
し
ろ
に
す
る
姿
と
同
じ
で
す
。
地
域
の
仲
間

と
と
も
に
、
廃
線
化
反
対
の
声
を
あ
げ
よ
う
。

「久留里線一部廃線」方針に
君津市にも抗議の申し入れ
昨年12/27久留里線と地域を守る会が申し入れ

２４年１２月２７日　久留里線と地域を守る会申し入れ概要

　ＪＲ久留里線（久留里～上総亀山間）

沿線地域交通検討会議の「報告書」並

びにＪＲ東日本千葉支社のＪＲ久留里

線久留里～上総亀山駅間の廃線方針に

強く抗議する。

…ＪＲ東日本千葉支社は１１月２７日

記者会見において、「ＪＲ久留里線の

久留里～上総亀山駅間で列車の運行を取りやめ、バスなどを中心とした

新たな交通体系に移行する方針」を表明した。…土沢壇支社長は「利用

者や地域の役に立っているかを考えた場合に、新たな交通体系へのモー

ドチェンジを図ることが最適と判断した」と説明した。また、驚くべき

ことにこの方針を１１月２５日に君津市長に伝えたとのことであった。

　私たちは、これまで様々な機会に「ＪＲ久留里線（久留里～上総亀山

間）沿線地域交通検討会議」の調査や運営方針を分析・検討し、各方面

に改善の申入れや要求を行ってまいりました。また、地域住民の皆様の

要望を届けるための署名運動も行い、それらの願いを緊急の申し入れと

して行ってきました。

　そのような中で、今回の報告書の内容、そしてＪＲ東日本千葉支社の

ＪＲ久留里線の久留里～上総亀山間で列車の運行を取りやめる方針は、

私たちの活動だけでなく地域住民の願い、さらには今後の君津市のまち

づくりをないがしろにする到底受け入れられる内容ではありません。

　私たちは上記のように都度要望や申入れ等を行ってきましたが、今回

の「報告書」の内容、及び「列車の運行を取りやめる方針」に対して、

下記の通り具体的にその内容と理由を指摘し改めて厳重に抗議するもの

です。

（以下、報告書の問題点の指摘、ＪＲ東日本千葉支社、君津市、千葉県への

申し入れ事項）


